

Fecha: 05-02-2026
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: **Marta Larraechea fue internada de urgencia tras sufrir shock anafiláctico por picadura de abeja**

Pág. : 11
 Cm2: 535,2
 VPE: \$ 2.942.983

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Debió ser atendida en el CESFAM de Santo Domingo y luego derivada al hospital de San Antonio

Marta Larraechea fue internada de urgencia tras sufrir shock anafiláctico por picadura de abeja

La esposa del expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle se encuentra estable, pero tuvo dificultades respiratorias. Debió ser intubada y estuvo con soporte respiratorio.

MELISSA PÉREZ SAAVEDRA

Una picadura de abeja fue la causante de que la exprimera dama, Marta Larraechea (81) debiera ser internada de urgencias este miércoles en el Hospital Claudio Vicuña de San Antonio, en la región de Valparaíso.

La esposa del expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle pasaba unos días de descanso junto a su familia en Santo Domingo cuando, alrededor de las 17:00 horas debió ser trasladada rápidamente al Centro de Salud Familiar Fernando Rodríguez Vicuña de la comuna debido a un shock anafiláctico, donde velozmente fue atendida por funcionarios del departamento de salud.

Tal como informó T13, la también concejala de Santiago tuvo dificultades respiratorias por lo que debió ser intubada y mantenida con soporte respiratorio. Pero ayer ya se encontraba estable.

Según comentó el alcalde de Santo Domingo, Fernando Rodríguez, Marta Larraechea, quien estuvo acompañada todo el tiempo de sus familiares, fue estabilizada en el CESFAM comunal y "luego cuando ya estuvo un poco mejor fue trasladada al hospital".

"Entiendo que la exprimera dama habría sufrido una picadura de un insecto, aparentemente una abeja y eso habría generado una reacción anafiláctica", dijo el alcalde, quien además añadió que "la señora Martita con don Eduardo Frei son muy buenos vecinos de la comuna, muy colaboradores, muy preocupados, son realmente muy buenos vecinos y esperamos que la señora Marta se recupere lo más pronto posible".

De acuerdo a información recabada por este medio, la Unidad Aeropolicial de Carabineros serán los encargados de transportar en helicóptero a la también exconcejala de Santiago a la Clínica Alemana.

La última aparición pública de la exprimera dama fue el 13 de enero de 2026 en una reunión con la esposa del presidente electo José Antonio Kast, María Pía Adriásola en la que estuvieron también Cecilia Morel y María Luisa Durán.

Paro cardiorrespiratorio

"Tenemos un tiempito para actuar antes que el paciente haga un shock que pueda llevarlo a un paro cardiorrespiratorio", advierte la jefa de urgencias de la Clínica Isamédica de Rancagua, Natalia Vidal.

Existen eventos relacionados con la picadura de abeja que pueden ir desde una reacción alérgica leve hasta un shock anafiláctico, que puede desencadenar un paro cardiorrespiratorio y para que ocurra



El incidente ocurrió en Santo Domingo.

ELISA VERDEJO



este último "la paciente tiene que tener antecedentes de ser alérgica a la picadura del insecto, en este caso de las abejas", explicó.

¿Influye la edad?

"Claro que sí, en personas mayores, el sistema inmunológico puede estar comprometido o menos eficiente, lo que puede afectar la forma en que el cuerpo responde a alérgenos. Además, hay que mencionar que los adultos mayores a menudo tienen enfermedades crónicas (como hipertensión o diabetes) que pueden complicar una reacción anafiláctica y aumentar el riesgo de complicaciones graves".

CAPTURA DE PANTALLA
 La ex primera dama fue trasladada en ambulancia.